

13 heures 35, ce 25 novembre 2012, une trentaine de membres de l'équipe de France de parachutisme a quitté le tarmac de Roissy-Charles de Gaulle. Venus d'autres aéroports français, ils ont été rejoints à Dubaï par les autres compétiteurs de la Fédération Française de Parachutisme pour se préparer à affronter l'élite parachutiste mondiale.



« Si les américains, les russes et les belges sont les principaux concurrents en Vol Relatif à 4 » analyse Jean-Michel Poulet, Directeur Technique National de la FFP, « les américains et les suédois sont de sérieux challengers en artistique (freestyle, freefly). Mais toutes les nations ont progressé depuis les derniers championnats du monde. Nous savons que la lutte sera âpre et c'est pour ça que toutes les équipes françaises sont aussi motivées ! ».

Avant Dubaï, les équipes artistiques et de Vol Relatif se sont entraînées plusieurs jours en Floride, l'équipe de Voile Contact en Arizona, pour bénéficier des meilleures conditions possibles.

« Les 65 compétiteurs sélectionnés par la FFP pour représenter la France à ces mondiaux, comme tout sportif de haut niveau, enchaînent entraînements, rigueur et préparation physique de manière encore plus intensive depuis 2 ans. Laurence Hervé, du Cercle Parachutiste de Nice en est un magnifique exemple. Blessée lors d'un entraînement en Précision d'Atterrissage, le 3 octobre dernier, elle a mis tellement de motivation dans sa rééducation, elle a tellement voulu prendre une revanche sur sa blessure, qu'elle pouvait à nouveau courir moins de 2 mois après. Du coup, elle a pu reprendre sa place avec l'équipe, en tant que remplaçante. Pour l'équipe, encore plus que la joie de s'être reformée, c'est la présence et le soutien psychologique qu'elle apporte à chaque saut qui est primordial. Alors, c'est sûr, tous les athlètes français vont mettre tout en œuvre, je le sais, pour faire retentir, autant de fois que possible, la Marseillaise ! » conclut Jean-Michel Poulet.